

# *Cuba dénonce l'utilisation de technologies par les États-Unis à des fins d'espionnage*

---



La Havane, 14 avril, (RHC)- Cuba a dénoncé à la réunion Multisectorielle sur la Gouvernance d'Internet l'utilisation des technologies par les États-Unis pour espionner des gouvernements et pour déstabiliser des pays.

Au cours de la rencontre dans la ville brésilienne de Sao Paulo, le vice-ministre cubain des Télécommunications, Wilfredo González a mis l'accent sur l'importance de la régulation et de l'utilisation correcte du cyberspace. Il a condamné l'utilisation d'Internet pour développer des projets comme le twitter anti-cubain Zunzuneo.

Wilfredo González a ajouté que ce programme, révélé récemment par l'agence de presse étasunienne Associated Press, AP, avait pour but de créer des situations de déstabilisation à Cuba pour provoquer des changements dans l'ordre politique.

Le vice-ministre cubain a signalé que Zunzuneo est un exemple d'agression moyennant l'utilisation de technologies de l'information et des télécommunications ce qui est une violation flagrante du droit international et de la souveraineté des États.

En ce qui concerne l'utilisation adéquate des nouvelles technologies, il a mis l'accent sur la nécessité d'éliminer les obstacles auxquels se heurtent les pays en voie de développement en ce qui concerne l'accès à ces progrès ce qui est la plupart du temps difficile à cause du manque de ressources et d'infrastructure.

Évaluant la rencontre, le vice-ministre des Télécommunications de Cuba a relevé que cette initiative ayant pour but de trouver un cadre régulateur de l'espace virtuel contribue à impulser un modèle de gouvernance internationale du cyberspace plus juste, plus sûr et plus adéquat pour tous.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21520-cuba-denonce-lutilisation-de-technologies-par-les-etats-unis-a-des-fins-despionnage>



**Radio Habana Cuba**